

CONSEJO RECTOR

NIF: V2147862Y

Av. de Andalucía, 119

21400 – Ayamonte (Huelva)

Ayamonte, 2 de Enero de 2025

El pasado día 16 de diciembre el Presidente y Vicepresidente de la EUC mantuvieron reunión con la Sra. Paloma Ogayar, Concejala de Urbanismo. A la misma reunión estaban convocados otros concejales que no pudieron asistir por encontrarse enfermos.

Fueron varios temas los tratados:

El primero de ellos para informarnos de la situación en la que se encuentra el proyecto de la creación de la Zona Verde en la calle Rubén Darío con cargo a los avales que en su día aportó Martinsa-Fadesa para este proyecto; nos dice la Concejala que el proyecto está en fase de licitación. Entendemos que no tardaremos mucho en ver el comienzo de las obras, estaremos muy pendiente de ello.

El segundo tema tratado fue conocer en qué situación se encuentra el proyecto de construcción de la rotonda en la Avda. Juan Pablo II para evitar que los vecinos de los residenciales Vista Esuri y Albatros tengan que recorrer en sus vehículos más de 2 kms. cada vez que salen de sus aparcamientos. Nos dice la Concejala que están barajando hacer dos rotondas una próxima a Vista Esuri y otra a Albatros, la primera será esta última, pero aún no hay fechas de inicio.

El tercer tema tratado es el de la reparación del acerado y calzada dañados por las raíces de los árboles; nos dice la concejala que estos daños no corresponde al Ayuntamiento repararlos, pero es información contradictoria puesto que sabemos que sí se está trabajando en otras Áreas municipales para acometer estas reparaciones, queremos información cierta al respecto. No obstante ante la falta de acción municipal tras muchas reclamaciones hechas por la EUC y vecinos, el Consejo Rector ha decidido reparar algunos daños de extrema urgencia y seguiremos reparando algunos más, pero sin aceptar que sea nuestra obligación. Es al Ayuntamiento a quien corresponde acometer estas reparaciones y cuanto antes.

Cuarto tema, insistimos en la urgencia de la limpieza de los arcenes de la carretera de acceso a Costa Esuri, así como acometer la reparación del alumbrado de la misma desde la rotonda de la autovía hasta la entrada al puente sobre el estero, nos dice la Sra. Ogayar que toma nota y traslada el asunto al Concejal correspondiente.

Quinto. Insistimos para que se repongan cuanto antes las farolas que por accidentes de tráfico han sido dadas de baja dentro de Costa Esuri, son 10 farolas, nos pide la Concejala que le enviemos el listado de las mismas para tratar de acelerar la reposición.

Sexto. Hablamos de la obligación que tienen los constructores cuando inician una obra de poner los carteles que la ordenanza municipal indica como obligatorios en la entrada de la obra y a la vista de todos. Queremos que se cumpla la normativa y que el Ayuntamiento vigile que se cumple. Así mismo, pedimos que el Ayuntamiento se ocupe una vez finalizada una obra de que las aceras y la calzada que necesariamente se han levantado durante la ejecución de la misma vuelvan a su estado original y no queden mal arregladas o sencillamente sin reponer, existen casos en los que en la calzada se ha dejado un importante bache y no es reparado o la propia acera sin terminar.

Séptimo. Hablamos de la posibilidad de poner cámaras de video vigilancia en la Urbanización, la concejala se toma nota de nuestro interés para trasladárselo al Sr Mallo, Concejal competente en el asunto; en este y en el de las señales de tráfico al que solicitamos retirar las que están obsoletas en la carretera de entrada.

Octavo. Volvemos a insistir para que el Ayuntamiento resuelva el problema de los contenedores de basura delante del Residencial Vista Esuri, no puede ser que continuamente la basura y todo tipo de restos desborden los contenedores y todos estos restos queden repartidos por la acera no pudiéndose pasar por ella; además de la mala imagen que se muestra de la Urbanización.

Noveno punto tratado, el problema que se genera con los vehículos mal aparcados en el centro comercial Las Lomas. Tiene que tener una solución cuanto antes, nos dice la Concejala que están estudiando la opción de adecuar como aparcamiento público la parcela municipal en la intersección de las calles Miguel de Unamuno y José Espronceda, a la vez ver la opción de arreglar y ampliar la acera de la calle Miguel de Unamuno en el tramo desde la parcela citada y el Centro Comercial, este tramo es un campo de obstáculos difícil de transitar caminando. Con esta acción creen solucionarán

este problema. De cualquier forma le insistimos en que tomen acción al respecto cuanto antes y lo resuelvan.

Décimo, ¿Qué pasa con las tres fuentes de la Urbanización?, llevan meses sin funcionar, hemos reclamado varias veces su puesta en funcionamiento pero ahí siguen sin funcionar. La concejala se vuelve a tomar nota para trasladarlo al concejal correspondiente.

Undécimo, reparación del asfaltado de la carretera, nos informa que el Ayuntamiento tiene ya preparado el plan de asfaltado para todo el término municipal, pero es un plan a cuatro años, cada año acometerán una parte, nuestra carretera iría en el segundo año, es decir para ¡2026!

Ya acabando la reunión, hablamos por encima de qué tipo de árboles se pueden utilizar para sustituir aquellos que o bien se han secado o son tan grandes que por haber levantado aceras y calzadas tendremos que sacar y reponer por otros de menor porte, cuando se hagan estas actuaciones se plantarán posiblemente Hibiscus Syriacus o Aligustres, antes habría que reparar los alcorques. Hablamos también de las farolas pequeñas de la Av. Blasco Ibáñez, llevan años sin lucir y no se conoce el problema, insistimos para que avancen en buscarlo y solucionarlo. Y, por último, del repintado de la señalización horizontal de las calzadas, a tener en cuenta en tareas pendientes.

Y aquí dejamos la reunión no hubo tiempo de tratar más asuntos, ya era tarde.